
 

 

神使我們有勇氣進入婚姻 

黃楀翔/徐珮甄 

黃楀翔： 
  我相信多數人戀愛都為了結婚，但是從戀愛要進入婚姻是需要學習的，兩個

人的差異性只要用對方法就可以免去麻煩，金錢觀，性關係，休閒，信仰跟家人

的關係多項了解讓我在跟老婆的溝通上更有耐心，對於老婆的情緒也能體諒，否

則自己用感覺面對跟本就是愚昧無知，對號入座，因為婚姻輔導我更加熟悉老婆

的情感，價值觀，喜歡的休閒娛樂，面對衝突的反應，這是個非常棒的學習，對

關係有絕對的加分作用，遇到問題在回到輔導的項目裡很快就可以看見問題所在

點，感謝教會的扶持。 

 

徐珮甄： 
  感謝神，早已為我預備進入婚姻的條件，在做婚前輔導之前，我懷疑我自己

適合婚姻嗎？其實我對婚姻沒有太多期待與憧憬，因為擺在我面前，現實的問題

太多了。相對於，我心中理想的另一半，那時對方無論是財務上個性、興趣都還

有一大段要改變的空間，就連我的家人都說你要想清楚，甚至認為我目前單身也

很好。我們做婚姻輔導前，唯一的共同點就是只有基督的信仰。在牧師與國源大

約２～３次針對我們所填的問卷，輔導我們在整個過程中，我瞭解了我與對方的

不同之處，是因為我們處理事情的差異，看事情的方向，思考邏輯的不同，還有

很多我們平常根本沒察覺的問題，都被提醒到，甚至在我們平常相處中隱而未現

的問題，在輔導中，我們得到了幫助，問題也有了解決的方法，例如：我從來不

知道他喜歡團體中溫馨的氣氛，但我的想法是這個人真愛現。他喜歡別人向他表

達肯定，鼓勵、讚美他的話，因為肯定可以使他感到做這件事才有意義。但我一

直覺得這個人真膚淺，喜歡聽好話。 

  之後透過每一項差異的輔導也越來越更清楚兩人之間的盲點，也一個個的被

提醒，也幫助我們現在進入婚姻之後有一些小衝突都可以很快的知道是什麼問題，

就不會一發不可收拾。當我願意調整我的眼光成為一個幫助者，1+1 的祝福，遠

遠大過於一個人，感謝神幫助我透過婚姻輔導，使我有勇氣進入婚姻。 

 

 


